

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 4 juillet 2022

Près d'un millier d'Ukrainiens accompagnés par Toulouse Métropole Jean-Luc Moudenc a reçu au Capitole les familles d'accueil

Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole, a tenu à saluer et à mettre à l'honneur l'élan de solidarité des citoyens de la métropole toulousaine qui hébergent des familles ou des ressortissants déplacés d'Ukraine. Plus de 120 familles ont répondu à l'invitation Salle des Illustres, où étaient présents une douzaine de maires de communes de la Métropole.

Les équipes de la plateforme Accueil-Ukraine de Toulouse Métropole a orienté à ce jour plus de 960 Ukrainiens soit plus de 80 % des quelque 1150 personnes qui ont bénéficié de titres de la protection internationale délivrés par la Préfecture. 310 logements citoyens ont ainsi été mobilisés.

La Collectivité a agi dès les premières heures du conflit pour préparer de manière très concrète l'arrivée des déplacés avec la mise en place d'un accueil d'urgence ouvert 24h/24 et de la plateforme Accueil Ukraine, dotée d'un service accompagnement chez l'habitant et d'un numéro vert pour les hôtes. La création d'une plateforme Emploi a permis d'accompagner dans leurs démarches près de 300 de ces ressortissants. Les plus jeunes ont été accueillis dans les écoles de la ville.

La Mairie de Toulouse a mis à disposition des associations, notamment Ukraine libre, le Hall 9 du Parc des expositions d'où un 5e semi-remorque partira en direction de l'Ukraine, pour transporter du matériel médical et des produits de première nécessité pour les populations. Ce convoi s'ajoute à ceux envoyés avec le Marché d'Intérêt National (MIN).

Au titre de la solidarité internationale et humanitaire, 300 000€ de subventions ont été attribuées par la Collectivité à plusieurs associations comme Yaroslavna, l'association historique partenaire de Toulouse avec laquelle de jeunes Ukrainiens viennent chaque année passer des vacances dans une colonie de la ville (40 enfants de Kyiv et Marioupol cette année) mais aussi la Croix-Rouge, Emmaüs... et encore le CHU et le MIN de Toulouse pour acheminer du matériel. La semaine dernière, le Conseil municipal a voté, après le Conseil de Toulouse Métropole, un don de véhicules utilitaires à Kyiv, ville jumelle.

Les services culturels de la Mairie et de Toulouse Métropole ont eu aussi participé à des actions de solidarité : exposition en l'honneur de la culture ukrainienne au Capitole, concert de soutien au Metronum, soirée solidaire avec le Kiev City Ballet à la Halle aux Grains, mise à disposition de professeurs du Conservatoire auprès d'enfants réfugiés et récemment accueil de deux violonistes ukrainiennes à l'Orchestre National du Capitole et de deux danseuses à l'Opéra national du Capitole pour le ballet Giselle qui sera donné aux Chorégies d'Orange le 18 juillet prochain.

Une visite du Museum pour des enfants ukrainiens a été organisée ce week-end et un événement à destination des familles venant d'Ukraine est également en préparation.



*Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole.
Pour vous désinscrire **cliquez ici**.*